
令和５年度 さいたま市立本太小学校 第１回学校運営協議会 議事録 
 

【日 時】令和５年７月１１日（火） ９時３０分～１０時４５分 

 

【場 所】本太小学校 南校舎３階 コンピュータ室 

 

【出席者】常見 昌弘  玉川大学教職サポートルーム指導員 

小畠 正大  本太小学校ＰＴＡ会長 

木寺  恒  本太中学校校長 

並木恵美子  浦和区東部地区社会福祉協議会会長 

金子 義人  スクールサポートネットワーク(ＳＳＮ)委員長  

田中喜代美  青少年育成本太小地区副会長 

加藤 晴明  本太四丁目町会長 

髙村 達夫  本太公民館長 

向井 里美  主任児童委員 

根岸 理恵  本太幼稚園副園長(本太小学校保護者) 

千葉  裕 本太小学校長 

平山  昂  本太小学校教頭 

吉村 和仁  本太小学校教務主任 

野口 英世  本太小学校学校地域連携コーディネーター 

 

【欠席者】吉野 浩一  浦和中学校・浦和高等学校長 

 

○運営協議会内容 

 司会：教頭 平山 昂 

書記：学校地域連携コーディネーター 野口 英世  

 

１ 開会 

 

２ 校長挨拶 

 

３ 委嘱状交付・自己紹介 

・委嘱状、任命書を交付 

  ・各委員会より自己紹介 

 

４ 学校運営協議会について 

  ・教頭より先進的な事例を紹介しながら学校運営協議会の在り方について説明 

 

５ 会長、副会長選任 

・立候補者なしのため、学校から常見昌弘委員長、小畠 正大副委員長を提案 

  ・本人了承のもと満場一致で承認 

 

６ 説明及び協議  

（１）学校運営に関する基本的な方針の説明 



 ・以下、①～⑤について、千葉校長より説明、質疑応答 

①教育課程の編成に関すること 

②学校経営計画に関すること 

③組織の編成に関すること 

④予算の執行に関すること 

⑤学校自己評価シートに関すること 

（２）学校運営に関する基本的な方針の承認 

 ・千葉校長より説明、質疑応答 

 ・令和５年度学校運営に関する基本的な方針について満場一致で承認 

（３）熟議『「子どもたちのための学校」・「元気な地域」をともに創るために、私たちが
．．．．

できることは何か』 

・３グループに分かれてグループ協議を実施 

 （主な話題） 

・コロナ禍が明け、保護者や子どもたちが交流するイベントが再開 

  ・ＰＴＡや育成会の活性化 

  ・育成会への参加率に課題 

  ・授業におけるＩＣＴの活用率の向上 

  ・子どものＩＣＴの使用を大人が受け入れていく姿勢が肝要 

  ・本太中学校の気持ちのよい挨拶の小学校・地域への拡大 

  ・「子どもたちが元気な地域」をスローガンとした地域創造 

  ・学校の中での地域人材の積極的な登用 

 

７ 諸連絡 

・次回以降の日程について（予定） 

第２回・令和５年１１月２８日（火） 

第３回・令和６年 ２月２０日（火） 

 

８ 閉会 


